
令和 2年度 10月(第 3回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 2年 10月 14 日(水) 19:00～20:15 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

会  長  西浦明彦 

副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    荒木敏造、大久保文彦、坂本徳隆、緒方昌倫、木村賢司、加藤康男、 

新田誠、佐藤房枝、田代恭子、生田幹博、 

         理    事    佐藤謙一 

     監  事    北里謙二、柳本孝子 

書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

  運営理事  長谷一憲、 

理    事  小野裕一郎、赤池一男、浦園真司、 

欠席者 : 理    事    山田久、中村洋亮 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（11月以降）について   会長 西浦 

2．新人会員研修会について                 副会長 外山 

3．第30回福岡県医学検査学会について         北九州地区長 佐藤 

4．中間監査報告（財務管理報告後）              監事 柳本 

5．各部報告    

6. 各地区報告 

7. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長挨拶  西浦明彦 

コロナウィルスもだいぶ終息の気配を見せてきているように感じますが、施設の方

の制限がまだまだ厳しいところもあるようです。出来る範囲で進めていきましょう。 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（11月以降）について      会長 西浦 

   10月の対応を継続する。Zoomによる会議、研修会を継続し、研修会については感染対策

を徹底のうえ、各会場の規定を遵守。会場に規定がない場合は収容人数の1/3までの参加

とする。 

 

2．新人会員研修会について                    副会長 外山 

 コロナウィルス感染症の影響で県主催の新人会員研修会が開催されていないため11

月末から12月上旬に開催したいと考えているが、開催方法について意見を伺いたい。 

 様々な意見が出されたが、zoomを利用したweb開催で決定した。技師会の活動など、

担当を分け個別に録画したものを期間を決め配信する。こまかなことは今後詰めて

いく。10月の発送にてお知らせは行う。 

 

3．第30回福岡県医学検査学会について            北九州地区長 佐藤 

 資料として進捗管理表を提示され、企業セミナー4企業の決定や特別委講演等の進捗

報告あり。大久保学術部長より進捗について追加報告あり。抄録集はPDFで作成しHP

にアップする。冊子としてプログラム、演題名・発表者、会長挨拶、学会長挨拶を

掲載し、11月の発送に入れ、発送日早めるように検討する。 

 

4．中間監査報告（財務管理報告後）              監事 柳本 

 本日中間監査を実施いたしました。会務、会計等、適正に遂行されていることを確

認いたしました。 

  

5.各部報告 

●管理・運営（荒木） 

 資料を提示し、発送文書、2020 年度会費納入数、運営資金納入数について報告。 

 会員名簿を作成しております。本日が返却締切で、今月中に取りまとめ出版社に提 

 出、12月の発送に間に合うように作業を進める。 

●財務管理部長（加藤） 

資料を提示し、9月分の会計報告 

●学術部長（大久保） 

資料に沿ったWeb研修会の開催報告。 

参加確認方法が日臨技は会場確認のみに変更になっている。福岡県の参加方法につ 

いて意見を求められ、現状通りのレポート提出にて参加とすることで決定した。 

学術奨励基金演題募集は引き続き募集します。資料の募集要項ですが一部修正を加

えています。 

●精度管理（坂本） 

資料に沿って月例サーベイの未納施設数や精度管理資料の発送状況報告。 



資料に沿って精度保証施設認証の名称変更予定の説明と認定条件変更の説明。 

●広報・情報管理（緒方） 

資料に沿って発送作業等報告。 

先ほども議題となった11月の発送文書ですが5日早い11月20日で進めていく。 

●企画運営（木村） 

 今年中に災害対策マニュアルを一旦仮版として完成させ、今年度中には正式に完成

させたい。 

●公益事業部長（生田） 

資料に沿って福岡県医学検査デー公開講演会、県民健康つくりセミナーの開催予定

を報告。福岡県医学検査デー公開講演会は毎年アイレフで行われており、会場が分

かり難いとのことで、吉塚駅前の中小企業振興センターに変更してはどうかと提案

され、了承された。 

 

6.各地区報告 

●福岡地区（新田） 

 11月14日に福岡地区で開催予定の新人研修会、当直支援講座の開催のあり方につい

て意見を求められたが、11月以降の福岡県の方針を遵守していれば、地区の企画で

あり、地区で決定して問題ない。 

●北九州地区（佐藤） 

 会議報告。 

 11月の一般検査開催について会場開催を望んでいる。こちらも11月以降の福岡県の

方針を遵守していれば、会場開催でも問題ない。 

●筑後地区（田代） 

Web研修会報告。10月29日に新人一般会員研修会を開催予定であるが、すでに70名の

応募があり、うれしい悲鳴である。 

●筑豊地区（長谷） 

 資料の通り。 

 

7．その他 

1） 

◇共催申請  0件 

◇後援依頼  0件  

 

  議事録作成 令和 2年 10月 15日 

池上新一 

 

 

    議事録署名 
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